



El Campus retoma el lunes su actividad lectiva con las jornadas de bienvenida

J. C.

Aunque algunos alumnos de la Escuela Politécnica ya se han incorporado a las aulas hace varios días, ayer se celebró el acto solemne de inauguración de curso en la Universidad de Salamanca, en la que el rector realizó una defensa de la institución como servicio público. En Zamora el próximo lunes la Escuela de Magisterio y la Politécnica realizarán sus jornadas de bienvenida «para ubicar a los alumnos y sentar las bases de lo que va a ser el curso», se pronuncia el director de Magisterio, Galo Sánchez.



FOTO EMILIO FRAILE

El Campus comienza su actividad con el inicio de las clases y los últimos trámites administrativos.